

# 心、れあい

尼崎市立南武庫之荘中学校新聞  
令和元年 9月号  
第5/221号 Tel.6436-2241  
<http://www.ama-net.ed.jp/school/j17>  
文責：屋敷 成治



## 夏休みも活躍しました

今年は梅雨が短く、夏休みに入ったとたん猛暑に見舞われました。大健闘した女子ソフトテニス部の県大会、吹奏楽部の東阪神大会を最後に、3年生の活動が一段落しました。

全国大会で優勝しない限り、いつか試合に負ける日がやってきます。負けた時、どんな気持ちになったかということが、3年間取り組んだ結果です。勝つ時はラッキーもありますが、負ける時は必ず原因があります。ケガや体調不良、練習不足、精神力、チームワークなど。悔しい気持ちになって原因に気づき、また次に挑戦し続ける人には、必ず新たなチャンスがやってきます。

人生80年、皆さんはまだスタートしたばかり。失敗や負けを繰り返しながら努力を続けると、良かったと思える日が必ずきます。毎日、お弁当を作り、体操服やユニホームを洗って応援してく



るり溪合同合宿 スタンツのダンス

## 女子ソフトテニス部 県大会大健闘！ ①

女子ゴルフの渋野日向子選手(20)が、42年ぶりに全英女子オープンで優勝されたことが話題になりました。小学校の時はソフトボールもされていたそうですが、失敗を引かざらないよう、いつも笑顔を絶やさず、「スマイリングシンデレラ」という愛称で、あっという間に人気者になりました。怒りやイライラを顔に出すと悪い結果につながることに気づいたそうです。

7月29日、吉川総合公園で行われたソフトテニスの県大会で、2回戦に県下の強豪と大健闘の末、惜敗しました。最後まで笑顔で、試合をあきらめない姿が印象的でした。



## 復興支援コンサート ②

震災復興からスタートして恒例になり、今年も阪急武庫之荘駅前でも西日本豪雨災害復興コンサートが行われました。夕方の5時とはいえ、まだまだ西日が強く、暑い中、生徒会やボランティア部、吹奏楽部が中心となり募金活動を懸命に取り組んでくれました。温かい保護者や地域の皆様のおかげで106,158円の募金が集まり、日本赤十字社の豪雨災害義援金に寄付させていただきました。ご協力有り難うございました。



## サマースクールミニ先生 ③

7月22日～26日までの間、のべ20名の中学生が、立花西小学校でサマースクールのミニ先生として、小学生に算数などを教えに行ってくれました。5・6年生は、口々に「わかりやすかった」と言って喜んでくれたそうです。小学校の校長先生は、教えてくれた中学生の満足げな顔も印象に残っているそうです。11月には、「トライ・やる」でお世話になります。



## 先輩も頑張っています ④

全国高校総合体育大会(インターハイ)で、本校卒業生の藪田みのりさん(県西宮高)が、女子五千メートル競歩で優勝されました。中学時代は陸上部がなかったので、バスケットボール部に所属されていたそうです。



## 先生も勉強しました ⑤

夏休みの間、先生たちも部活指導や補習以外に、自らの指導力向上のために様々な研修を受けました。



## 部活動などの表彰

### 女子ソフトテニス部

- ・尼崎市長杯 準優勝：  
2年 重松・飯田・内田・笹部・杉山・1年 井手
- ・尼崎市新人予選1年生大会 優勝：1年 井手・宮本



### サッカー部

- ・尼崎中学校秋期サッカー大会 優勝 県大会出場

### 卓球部

- ・尼崎中学校秋期卓球大会 女子団体 準優勝



### 吹奏楽部

- ・兵庫県吹奏楽コンクール東阪神地区大会 銀賞

## 『グリーンベルト』設置されました

朝8時頃、小・中学生は徒歩で登校し、通勤や幼稚園・保育所へ送る方、高校生の自転車が行き交い、学校周辺の狭い道路は大変混雑します。

また、車両の時間規制は難しいため、自動車やバイクもの通行も多く、危険な状況にあります。

数年前から、地域の方や市会議員の先生方の熱心な働きかけがあり、尼崎市が8月6日にグリーンベルト(歩道と車道が区分されていない道路で、境界線を路面上に標示したもの)を学校西側道路全面に設置してくれました。地域の皆さんも生徒の皆さんの安全を願っておられます。

ぜひ、朝少し時間に余裕を持ち、交通ルールを守って登下校してください。

